



**Ayuntamiento de
Calasparra**

**TORNEO FC25
PEÑAS DE LOS SANTOS
JULIO 2025**

BASES REGULADORAS

**ILMO. AYUNTAMIENTO DE CALASPARRA
CONCEJALÍA DE JUVENTUD**

1.- Inscripciones.

Podrán inscribirse en el torneo todas aquellas parejas en las que ambos miembros pertenezcan a una peña con caseta. Los miembros de una misma pareja deberán pertenecer a la misma peña.

La inscripción máxima por peña será de tres parejas.

El plazo de inscripciones finaliza el domingo 21 de julio (inclusive).

2.- Fecha, Lugar y Horarios.

El torneo se realizará en la Zona de Peñas habilitado con motivo de las fiestas de los Santos Mártires en el Recinto Ferial.

El torneo tendrá lugar los días 22 y 23 de julio de 2024, de 21.00h a 01.00h ambos días.

3.- Formato de competición.

Se competirá en soporte PlayStation 5. Habrá dos puntos de competición, ambos dotados de una PlayStation 5 y un televisor grande, donde se disputarán los partidos. Los cruces y el progreso de la competición se reflejarán en la plataforma XPORTY, a través del enlace que se proporcionará.

Cada pareja podrá escoger el equipo que prefiera, equipo que deberá mantener a lo largo del torneo.

Todas las parejas serán sorteadas para determinar su pertenencia al grupo A, B o C, configurando así una fase previa a la fase clasificatoria final.

La fase de grupos tendrá formato de partido único. Cada pareja jugará un partido contra cada miembro de su grupo.

Se clasificarán a la fase final los dos mejores clasificados de cada grupo, así como los dos mejores terceros clasificados.

4.- Formato de los partidos.

Los *partidos de la fase de grupos* tendrán una duración de 8 minutos, permitiéndose empates.

Los *partidos de cuartos de final* y el de *3º y 4º puesto*, tendrán una duración de 8 minutos, no permitiéndose empates. De haber empate una vez terminado el tiempo de juego ordinario, se procederá a la tanda de penaltis.

Los *partidos de semifinales* tendrán una duración de 10 minutos, no permitiéndose empates. De haber empate una vez terminado el tiempo de juego ordinario, se jugará la prórroga en los términos que el videojuego establezca. De igual modo, si terminada la prórroga sigue habiendo empate, se procederá a la tanda de penaltis.

El *partido final* tendrá una duración de 12 minutos, no permitiéndose en ningún caso el empate. De haber empate una vez terminado el tiempo de juego ordinario, se procederá de igual modo que en semifinales.

La organización podrá tomar la decisión que estime pertinente y más conveniente para el devenir de la competición cuando se celebre un partido que no cumpla las condiciones que le correspondan.

5.- Sistemas de Puntuación.

El sistema de puntuación de la fase de grupos será el habitual, 3 puntos por la victoria, 1 punto por el empate y 0 puntos por la derrota.

6.- Criterios en caso de empate.

En caso de empate a puntos en la fase de grupos a la hora de determinar qué participante se clasifica, será tenido en cuenta el resultado del partido que disputaron los participantes empatados, si éste también hubiere terminado en empate, se tendrá en cuenta la diferencia de goles anotados/encajados, clasificándose el que mayor diferencia positiva obtuviere. Si la diferencia positiva fuere igual, se clasificará el que mayor número de goles haya anotado y, en su defecto, se atenderá al número de goles encajados. En caso de haber empate en todos los estándares, se tirará una moneda al aire.

El criterio a seguir en caso de empate en la fase final se encuentra contemplado en el apartado *formato de los partidos*.

7.- Normas de convivencia.

En ningún caso se tolerarán faltas de respeto de ningún tipo, sin distinción de hacia qué o quién vayan dirigidas. El respeto entre los presentes debe estar garantizado.

De no respetarse las normas de convivencia, cualquiera que sea su naturaleza (recogidas o no en este apartado), la organización se reserva la potestad de tomar las medidas oportunas, pudiendo expulsar del torneo a los participantes que correspondiere.

8.- Normas generales.

Para posibles controversias que no estén recogidas o pongan en duda estas reglas, la organización se reserva el derecho a actuar de la manera que considere más conveniente y perjudique en menor manera posible a los participantes del torneo.

Si la organización lo estimase necesario, podrá revisar estas reglas de competición, comunicándose previamente a todos los participantes que se encuentren compitiendo. Esto puede dar lugar a que se modifique el reglamento en parte o incluso en su totalidad.

Cada participante tendrá un plazo de cortesía máximo de 5 minutos para presentarse a los partidos a los que se le cite, de lo contrario será eliminado en fase final o derrotado por 3-0 en la fase de grupos.

9.- Premios.

Estarán premiadas las primeras 3 parejas clasificadas. El primer premio se compondrá de un jamón y una caja de cerveza, el segundo premio de dos cajas de cerveza, y el tercero de una caja de cerveza.